

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan oleh karena kasihNya yang memampukan saya untuk menyusun tesis ini. Adapun tujuan pembuatan tesis ini adalah untuk memenuhi syarat guna menyelesaikan studi pada program pasca sarjana Universitas Negeri Medan untuk memperoleh gelar magister pendidikan, dengan judul "Pengaruh Strategi Pembelajaran dan Gaya Belajar Terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas XI SMK Pharmaca Medan".

Saya menyampaikan ucapan terimakasih yang tak terhingga kepada kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd. dan Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd. sebagai dosen pembimbing yang telah mengajari dan membimbing saya dengan penuh kesabaran dan keikhlasan dalam menyelesaikan tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada narasumber Bapak Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd., Bapak Prof. Dr. Abdul Hamid, M.Pd., dan Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd. yang sudah banyak memberikan masukan dalam penyusunan tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tesis ini, baik bantuan moril maupun materil. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Rektor Universitas Negeri Medan, Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan serta semua dosen dan staf administrasi

yang telah membimbing dan membantu penulis selama perkuliahan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Yuli Andya Fitiyanti,S.Si,Apt selaku Kepala SMK Pharmaca Medan, Bapak Drs.J.Pandiangan, Ibu Fetty Situmorang,S.Si selaku guru matematika yang telah ikhlas membantu penulis dalam melaksanakan perlakuan di kelas dan guru-guru yang telah memberikan izin serta bantuannya kepada penulis dalam pelaksanaan penelitian. Akhirnya dengan rasa hormat dan sayang, penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua saya: St.Bisker Pandiangan dan Tiambun Sinaga ; kepada abang Tigor, Sichmen, kakak saya Bumbunan, Susilawati, adk Sixson, Toga dan Berliana yang telah memberikan dukungan, perhatian dan kasih sayang yang begitu berarti dalam penyelesaian tesis ini serta siswa/i di SMK Pharmaca Medan. Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Nurwanuddin,S.Pd (Kepala Sekolah SMK N 1 Sei Kanan Kab.Labusel), Bapak Priyatna,S.Pd, Ibu Maulin,S.Pd, Ibu Silvy Silalahi,S.Pd dan semua rekan-rekan guru di SMK N 1 Sei Kanan Labusel dan semua juga rekan-rekan mahasiswa Teknologi Pendidikan yang tidak bisa saya sebutkan namanya satu persatu, yang telah memberikan bantuan dan dukungan doa, semoga Tuhan memberikan balasan atas semua yang telah diberikan.

Medan, Februari 2012  
Penulis

Winner Macson Pandiangan  
NIM. 809225023